

母校再生へ一丸

活性化委が打開策を答申

学業・スポーツ両面で低迷を続いている母校を何とかしなくては――。同窓会本部では二月に「母校活性化委員会」(2回生・西本良雄委員長・11名)を編成、現状把握と対策について、検討協議を重ねてきたが、その結果がとりまとめられて去る五月二十日、中島暁同窓会会長に答申された。

答申によると、「母校の現況は低迷の一語につき、放置すれば凋落は目に見えている」と判断、「遅きに失したとはいえ、関係者一丸となつて期待される土佐再生への道をさぐることが急務である」とし、I「学校教育の中で」II「優秀生徒獲得のために」III「進学成績向上のために」の三つを柱に打開策を提言している。

答申書は、中島会長から七月六日に開かれた理事会に提出され、筆山会記念ゴルフ大会を開く

北岡さん(5回)の喜寿祝う

筆山会

記念ゴルフ大会開く

10位までの成績次の通り。

電話 03-582-17891

三根校長墓参の会

(会社)

今年77才の喜寿をむかえられた北岡龍海氏(5回・前支部長・筆山会々長)をお祝いする筆山会の第16回ゴルフ大会が、六月八日、神奈川県レインボーゴルフで行われ、大会史上最多の三十七名が参加した。

当時は参加者全員と、コンペに参加しなかつた島野広氏(1回)他有志合わせて七十名から記念品が贈られた。また北岡氏からは北岡杯が寄贈された。大会は松本祐一氏(31回)が優勝。取り切り戦の「北岡

杯」は山本高敬氏(25回)が獲得した。
筆山会ゴルフの第1回大会は昭和四十八年四月十五日に十六名が参加して熊谷ゴルフコースで開かれたが、その後九年間のブランクの後、五十七年に、25回生の畠中朗氏他

の尽力により再開。春夏年二回開催され年々参加者が増えている。第1回の参加者で今回の記念大会に出場されたのは次の五氏である。(敬称略)

北岡龍海5回 中尾成彦9回
寺川博典12回 吉澤信一16回
久保内貞行20回 上田雄司25回
山中和正24回 山村泰造26回
野沢真次25回 阿部辰雄30回
鍋島高明30回 植田剛生30回
藤原健男33回 大町玄30回
澤村良節33回 秦道夫33回
三宮祥弘30回 阿部辰雄30回
植田和子35回 池添久茂33回
橋田正幸37回 宮川洋治33回
中島宏38回 堀瀬孝昭37回
小松三男41回 弘瀬秀忠38回
なお次回は10月28日(土)



千葉県上総GCで開催予定。
(常任幹事)宮川洋治33回

が出席した。会議は午後六時から三時間半におよび、母校本部での活性化委の動きなどについて経過を説明。その後窓会幹事長(30回)が出席、校会あるべき姿など討議した。

会には高知から片岡博彦同

申

に反映された。

された。

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

が

昭和六十四年一月七日、昭和の終った日、私は主人（浦野順文東大教授）の一周年忌の法要を翌日に控え準備に忙しかつた。

られてからは報道関係者が教授室、自宅にも詰めかけ休む暇もなかった。律義な主人は嫌な顔もせず丁寧に応対し、「病名の告知というのは臨床医が患者にするもので、病理学者の役目ではありません。

云つてはいるのではないかとか
様々な憶測を呼んだが、本人
は「顕微鏡で見ると細胞とい
うのはきれいだし、意地悪で
ないと云うのは診断が難しく
なかつたと云う意味だ」と話
していた。

日本の国民の方々もご理解いただけると思います。しかし日本人の知的水準からみても、眞実をいつまでも隠しておくことは出来ないと考えました。そして何よりも天皇陛下御自身も科学者であられ、やはり

昭和の

浦野純子(30回)

ていた故人の意志が通じたと
安堵し宮内庁の発表に感謝し
た。

私たちには主治医だけに検査結果を報告しますが外部にはいつさい公表しません」と話していた。また自宅にも報道陣が訪れ休養もとれないことから数日間都内のホテルに避難することにしたが、この際自宅のドアに「標本は美しく意地悪ではなかつた。顕微鏡をのぞく者にも大御門^{おおみゆき}をくださ

宮内庁の公式発表のあと、主人は体調を崩し「陛下より自分が先に死ぬかも知れない」「本当のことを云い残しておきたい」という思いが強くなつたように思えた。

眞実を尊ばれると思います……約20分間病理検査の結果と、思つてゐる事の全てを話した。主人は一つの仕事を成し遂げた時の穏やかな顔であつた。それから一週間後の一月十三日、逝つてしまふ二日前、主人は新学期最初の「病理学総論」の講義に出かけた。この日最後の力をふり絞る様に

悲しきゼロの計算

思い出の先生方⑤

吉本 要先生

(昭和60年)
(二)逝去

娘の私も六十半ばのおばあさんで父の事は昔々の思い出話しになりますが、私の心に残っている父はずっと学校に通っている人のようでした。二十七才で父親を亡くし四

い方々からは生きた化石と呼ばれていたようです。私が第一高女入学の時、先生からお父さんの名前はときかれ、私がカナメと云つたつもりがどうしたことかカマスといったと大笑いされた思い出があります。残念ながらカマスの由来は分りませんがご想像におまかせ致します。

のようになつた苦労話しなど
聞いた事がありますが、長い
間無遅刻無欠席で学校に通う
ことが出来たのもこの頃に培
かわれたものかと思います。

晩年はバイクで後免まで通つていましたが冬期など真暗の中、家を出ますので近所の人は「先生のバイクの音が目覚しだった」と云つていまし



カット=田内瑞穂著
「甚田先生はだか日記」より